

Artikel vom 29.10.2022

CSU-Parteitag 2022:

Mit starken Reden von Markus Söder und Friedrich Merz!



Liebe Elsenfelder, Rück-Schippacher und Eichelsbacher!

Unser Ortsvorsitzender Andreas Hohm war an diesem Wochenende u.a. mit den frisch gewählten Bezirkstags- und Landtagskandidaten Michael Schwing und Martin Stock auf dem CSU-Parteitag in Augsburg unterwegs. Unter dem **Motto „Mit klarem Kurs durch die Krise“** und mit starken Reden von Markus Söder und Friedrich Merz wurden klare Worte ausgetauscht. So erklärte Parteivorsitzender Herr Markus Söder, dass er alles in seiner Macht stehende tun werde, um sich für die Energieversorgung in Bayern einzusetzen. Dazu zählt für ihn neben Wind, Solar und Biomasse auch die Wasserkraft.

Der ukrainische Bürgermeister Vitali Klitschko wurde aus aktuellem Anlass live aus Kiew zugeschaltet. Er schilderte die momentane Situation vor Ort und bat weiterhin um Unterstützung und Hilfe aus Deutschland.

Abgerundet wurde der Parteitag vom Vorsitzenden der CDU Friedrich Merz. Er stellte klar, dass man mit Zusammenhalt auch Wahlen gewinnt. So etwas wie 2021 darf sich nicht wiederholen. Denn die aktuelle Regierung begeht viele Fehler und zeigt deutlich, dass sie die Krisen nicht bewältigen kann. Deshalb braucht es eine starke CDU/CSU, um die richtigen Lösungen aufzuzeigen.

Daher ist es auch für uns als Ortsverband sehr wichtig, verantwortungsbewusst in die Zukunft zu

gehen. Wir wollen deshalb gemeinsam mit Ihnen die Krise meistern und unsere Gemeinde mit sinnvollen Projekten voranbringen.

Ihre CSU-Elsenfeld